

l'union

CHAMPAGNE-ARDENNE PICARDIE



TOURS-SUR-MARNE

Xavier Bertrand : les raisins de la réforme

Xavier Bertrand était là à 8 heures pétantes. Le ministre du Travail, des Relations sociales et de la Solidarité a visité, au pas de charge, le site de production de Vranken-Pommery en présence de son président, Paul-François Vranken.

L'occasion d'évoquer l'un des maillons faibles de notre économie, le travail saisonnier qu'il convient, selon lui, de mieux coordonner (nos éditions de mardi 11 septembre).

Dialogue positif

Du pressoir à l'emballage, le ministre du travail a pu dialoguer avec plusieurs salariés et saisonniers de ce site de production qui emploie 105 personnes, près de Tours-sur-Marne.

En présence des responsables de la filière, Xavier Bertrand s'est montré à l'écoute de l'interprofession selon laquelle, en Champagne, « le dialogue social est musclé mais fondamentalement positif ».

Le ministre a dit quelques mots sur ses projets de réforme du travail saisonnier et de la création, dans la Marne, d'une maison des saisonniers comme il en existe déjà 24 en France.

Cette rencontre, empreinte de simplicité, avait pour but de témoigner de la volonté du gouvernement de prendre ce problème à bras le corps. Et de réunir les conditions d'un accord entre les partenaires sociaux.

Venu en voiture, Xavier Bertrand est reparti en TGV. Convaincu que la filière champagne était en attente d'une réforme en profondeur. Afin de dynamiser l'emploi et de pourvoir aux besoins importants de main d'œuvre.

Jean Batilliet

Auteur :

Articlé paru le : 12 septembre 2007
